

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

" Nous allons tout donner pour battre la RDC "

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'Union : Vous vous êtes engagé le 30 juin dernier avec l'Etoile rouge de Belgrade. Un club que vous connaissez bien pour y avoir déjà évolué lors de la saison 2016-2017. Sur le banc en début de championnat, vous voilà aujourd'hui titulaire indiscutable.

Guélor Kanga : Je n'ai pas de secret particulier. Si ce n'est le travail. Surtout avoir beaucoup d'humilité, travailler avec acharnement et avoir l'ambition de réussir. C'est un peu, si vous voulez, le secret de Guélor Kanga. S'agissant du premier volet de votre question, j'avoue n'avoir pas fait la préparation avec l'équipe. Il me fallait par conséquent de nouveaux repères. Au fil des rencontres, après la seconde phase de préparation de l'équipe, au mois de janvier dernier, j'ai su arracher cette place de titulaire et m'imposer.

La Serbie, finalement, est une bonne destination pour vous ?
Quand je suis arrivé à l'Etoile rouge de Belgrade, lors de la saison 2016-2017, cela faisait 25 ans que le club n'arrivait plus à accéder à la phase de groupes de la Coupe de l'UEFA à l'époque. À mon arrivée, lors des préliminaires de cette compétition, j'ai inscrit l'unique but qui qualifiait enfin l'Etoile rouge pour la Ligue Europa. Aujourd'hui, au stade de l'Etoile rouge de Belgrade, il y a ma photo parmi les légendes du club. C'est l'une de mes plus grandes satisfactions.

À l'issue des 16es de finale de la Ligue Europa, en février dernier, face à l'AC Milan, l'Etoile rouge a été éliminée. Mais, avec un grand Kanga, buteur à l'aller. Contre les Milanais, vous étiez serein, capable de transformer sans trembler un penalty important. L'assurance, est-ce l'autre secret du joueur ?

Si vous avez remarqué, c'est moi qui tire quasiment toutes les balles arrêtées du club. C'est l'une des conditions fixées au coach. Et ça marche ! J'ai travaillé dur pour en arriver là. D'où l'assurance dont vous faites mention.

Parlons à présent des Panthères. De nombreux Gabonais vous font le reproche d'être performant en club et défaillant en sélection. Que leur répondez-vous ?

C'est un débat qui se pose un peu partout à travers le monde. En Argentine, cette question est également soulevée s'agissant de Messi. Même au Brésil avec Neymar. Chacun est libre d'avoir son opinion. Me concernant, je travaille dur chaque jour pour être à la hauteur des attentes de mes compatriotes.

Le 25 mars prochain à Franceville, le Gabon affronte la RDC.

Rencontre décisive, n'est-ce pas ?
Bien entendu ! C'est une rencontre hyper importante pour nous. Car, en cas de victoire contre la RDC, nous serons hors d'atteinte des Léopards. Donc directement qualifiés. Par conséquent, nous allons tout donner pour battre la RDC.

Etes-vous vraiment conscient de l'enjeu de ce match ?

En 2019, nous n'étions pas en Egypte. En 2022, il n'est pas question d'être encore absent de la Can.

Les Gabonais ne comprendraient pas cette situation. Nous devons impérativement gagner le match face à la RDC. Sans penser à la rencontre de l'Angola. C'est à Franceville que nous irons chercher notre qualification et non à Luan-da. Nous sommes donc conscients de cette réalité. Entre nous, nous parlons de ce match important.

Kanga est-il prêt pour le match contre les Léopards ?

Je pense à cette rencontre chaque jour. Je suis prêt à 100 %. Maintenant, c'est au coach, et à lui seul, de décider de m'aligner d'entrée ou pas.

Avez-vous des attentes pour ce match face au Congo ?

Nous devons tous être un pour ce match. Car, nous ne devons pas rater cette Can au Cameroun. Ce n'est pas possible ! Je demande aux Gabonais d'être derrière leur équipe. Parce que nous avons besoin de cette ferveur et de savoir que le peuple est proche de son équipe. Tout le monde, comme un seul homme, debout avec les Panthères ! Tel est mon slogan et c'est également mon mot de fin.



Guélor Kanga : « Nous devons impérativement gagner le match face à la RDC. »



AVIS DE REPORT DES DATES DE L'APPEL D'OFFRES

Appel d'offre International N° 22-10-20-AFD/SET

Fourniture, pose et mise en service des équipements de sécurisation des Passages à Niveau du Transgabonais et les travaux d'assainissement des sites concernés

Date : 12/03/2021

La SETRAG informe les entreprises intéressées par l'appel d'offre international N° 22-10-20-AFD/SET relatif à la « Fourniture, pose et mise en service des équipements de sécurisation des Passages à Niveau du Transgabonais et les travaux d'assainissement des sites concernés » que les dates de l'appel d'offres sont reportées comme suit :

| | Report N°2 |
|------------------------------|------------------------------------|
| Réunion préparatoire | 12/12/2020 à 10h00 (Heure locale) |
| Visites des sites virtuelles | A partir du 15/01/21 |
| Remise des offres | 19/03/2021 à 10h 00 (Heure locale) |
| Ouverture des plis | 19/03/2021 à 10h 30 (Heure locale) |

Aux seules fins d'obtention d'éclaircissements, l'adresse du Maître d'Ouvrage est la suivante :

A l'attention de : Monsieur Cyrille NGOU ASSOUMOU

Adresse : SETRAG, route d'Owendo, Owendo Gabon – BP 2198

Numéro de téléphone : +241 01 70 83 01

Adresse électronique : appel.offres@setrag.com